



## ■ Voleibol

### El Universidad de Salamanca inicia este domingo su pretemporada

El equipo femenino de voleibol de la Universidad de Salamanca inicia este fin de semana sus partidos de preparación de la nueva temporada en Primera División frente al Nava Simancas, al que se mide el domingo a partir de las 11:00 en el Pabellón Miguel de Unamuno. Michel Prado, que sigue al frente del equipo, contará este año con las bajas de Stefania, Elena, Maribel y Tuki pero tendrá las altas de Anna, Alessia, Daniella, Macarena y Marina.